

*«Ce que les morts laissent aux vivants
– si ces morts ont été,
non des semeurs de mort, mais de vrais vivants –
c'est certes un chagrin inconsolable,
mais aussi un surcroît de devoir de vivre».*

François Cheng

C'est avec une profonde gratitude que la «tribu» de

Manuel CARRILLO

vous fait part de son décès, survenu le 26 février 2019 dans la sérénité et la paix, à la Maison de retraite du Petit-Saconnex.

Il a achevé sa vie dans sa 94e année, «rassasié de jours» et entouré de ses enfants, petits-enfants et arrière-petits-enfants, sa famille dont il a été si fier et qu'il a enrichie, au fil de son existence, de celles et ceux qu'avec son épouse, Christiane, il a généreusement «adopté-e-s».

Ses enfants, Annie et Jean, Francine et Carlos, François, Beatriz et Michel, Karin et Dac, ses petits-enfants, Catherine, Marie-Laure et Jean-Bernard, Xavier, Anne-Marie, Bastien, Diego et Sheila, Marc et Emilie, Sandrine et Christophe, Maude et Raphaël, Axel et Isabel, Roxane, Maria-Xuan et Laurent, Lara Maï et Henry, Alexia, Giorgio,

ses arrière-petits-enfants, Emilie, Clémence, Lucie, Cléa, Noah, Manon, Siméon, Arthur, Aïdan, Alister, Sam Anh, Beren,

tiennent à remercier très chaleureusement le personnel de la Maison de retraite du Petit-Saconnex ainsi que le personnel de Colladon Parc pour la gentillesse et l'attention avec lesquelles ils ont entouré leur père, grand-père et arrière-grand-père.

Un temps de recueillement aura lieu lundi 4 mars, à 16 heures, à la Maison de retraite du Petit-Saconnex, Avenue Trembley 12.

Il sera suivi d'un moment de convivialité entre 17 et 19 heures, à Colladon Parc, Chemin Colladon 5, dans le même parc que la Maison de retraite du Petit-Saconnex.

En lieu et place de fleurs, nous vous proposons de soutenir l'organisation Alzheimer Suisse, Gurtengasse 3, 3011 Berne, CCP 10-6940-8, IBAN CH33 0900 0000 1000 6940 8, mention «Manuel Carrillo».